



München, 5.2.17

An die Landeshauptstadt München

Antrag Ampel am Strassenbahndepot

Der BA 5 fordert die Landeshauptstadt auf, die Schaltung der Fußgänger/Radfahrerampel an der Einfahrt des Stadtwerkedepots, Einsteinstraße 148, zu korrigieren.

Die Ampel zeigt auch dann rot, wenn die Straßenbahn nicht in das Werksgelände einfährt, sondern zwischen der Mitte und der südlichen Seite oder zurück wechselt, oder manchmal, wenn die nächste Ampel stadtauswärts für den Autoverkehr rot wird. In diesem Zusammenhang erinnert der Antragsteller an Anträge zum gleichen Thema vom 7.3.2009 und 25.6.2014.

Begründung

Ein Rotsignal für Fuß- und Fahrradverkehr ist nur nötig, wenn Straßenbahnen in das Werksgelände einfahren oder aus dem Werksgelände herausfahren.

Initiative: Ullrich Martini

Fraktionssprecher: Manfred Simpson